

UKRAINE Hilfe

der Anstaltskirchengemeinde Lobetal

Träger: cura hominum e.V. - „Sorge für Menschen“

Lobetal, im Februar 2018

Liebe Freunde,

vor Weihnachten hatten wir gehört, dass Flüchtlinge in ungeheizten Notunterkünften frieren. Da haben wir eine besondere Spendenaktion gestartet und Geld für elektrische Heizkörper gesammelt. Schon bald konnten wir die benötigte Summe auf den Weg bringen. Vor Ort bekamen unsere Freunde gute Rabatte. So wurde nicht nur in dem einen Ferienobjekt, sondern auch noch weiteren Familien geholfen. Jetzt müssen sie nicht mehr frieren! Wir danken Ihnen für Ihren Beitrag dazu!



Ein weiteres Anliegen war es uns, geflüchtete Menschen, kinderreiche Familien und alleinstehende alte Menschen mit Lebensmittelpaketen zu unterstützen. In Cahrkow, zum Beispiel, haben Pastor Leonid und seine Frau Ljuba mit einigen Freunden diese Geschenke vorbereitet. Sie kauften die Lebensmittel im Großhandel besonders günstig ein und stellten schöne Tüten zusammen. Bei meinem Besuch überreichten sie mir Briefe von Empfängern dieser Hilfe. Hier habe ich einige Auszüge für Sie:

- Für die Lebensmittelhilfe, die unsere Familie erhielt, bedanke ich mich sehr! Diese Hilfe kam so sehr zur rechten Zeit! Gott kennt unsere Not! Ich danke Ihnen für Ihre Bereitschaft, etwas zu spenden. Ich bitte Gott, Sie zu segnen ... Ich habe gestaunt, wie gnädig Gott ist, denn in unserer Tüte war genau das, was wir uns so sehr gewünscht hatten. Gott ist gut und verlässt die Seinen nicht! Möge Gott Sie weiter stärken und segnen für Seinen Dienst und zum Lob Seines Namens! L.I., (3 Kinder)
- Vielen Dank! Alles in der Tüte war so nötig und so lecker, lauter Sachen, die wir so gern gekauft hätten, um die ich im Laden einen Bogen machen musste, da ich mir nicht leisten konnte. Trockenfrüchte habe ich überhaupt noch nie gekauft. Sie sind so teuer! Als mein Söhnchen Bogdan sie sah, hat er immer wieder gerufen: Die sind für mich! Die sind für mich! Oksana und Bogdantshik
- Einen riesengroßen Dank für Ihre Aufmerksamkeit und Unterstützung für mich und meine Familie! Sie haben geholfen, meinen Kindern ein echtes Fest zu bereiten.
Möge Gott Sie in Ihrem Dienst und Leben segnen! Diana und Familie (3 Kinder)

Diesen Wünschen schließe ich mich an! Vielen Dank für Ihre Hilfe und Unterstützung, für Spenden, Pakete und Gebete! Es grüßt Sie

Elisabeth Kunze und Team

P.S.: Wir bereiten gerade den vierten Hilfsgütertransport in diesem Jahr vor.